

HAY GOBERNABILIDAD

Violencia no es generalizada asegura Francisco Vázquez

El representante electoral de Morena lamentó que la oposición pretenda maximizar algunos hechos aislados

GERARDO GARCÍA

Al destacar que el gobierno ha atendido el tema de seguridad, el representante electoral de Morena, José Francisco Vázquez Rodríguez, rechazó que exista una violencia generalizada en la elección y lamentó que la oposi-

ción quiera maximizar el tema cuando se ha dado seguimiento a los asuntos presentados.

De acuerdo con la proyección del partido guinda, el 2 de junio la participación ciudadana alcanzará el 70 por ciento y con ello podrán ganar las cinco de cinco, con más de 40 diputaciones locales, 80 municipios y entregarán

más de cuatro millones de sufragios para ganar la presidencia de la República.

Ante medios de comunicación, Vázquez Rodríguez enfatizó que en la entidad hay gobernabilidad y por ello hay condiciones para salir a sufragar en el primer domingo de junio.

Indicó que no es que se niegue que no hayan pasado cosas, sin embargo, continúan siendo asuntos aislados y no generalizados.

“Ellos quieren hacer con sus mentiras, sí, decir lo que no pasaba, hoy por hoy no podemos manchar todos los 45 distritos electorales, los 125 municipios”, apuntó.

Indicó que, a 11 meses de haber entrado la administración de la go-

bernadora Delfina Gómez, ha dado atención a la seguridad y se sabe de las condiciones de la zona Sur, pero hay operativos con la Guardia Nacional y se cuida el tema.

“Hoy si lo quieren hacer más grande de lo que es, por decirlo, pero un tema de seguridad se debe atender de manera inmediata, y las autoridades lo están atendiendo”, dijo.

Por ello, el morenista insistió que hay todas las condiciones para que los mexiquenses salgan a votar el 2 de junio.

“Hay todas las condiciones para salir a votar, el Estado de México tiene una gobernabilidad plena, lo vemos realmente”, recalzó.

Admitió que sólo 300 de las seis mil

748 secciones electorales están en foco rojo, pero no por temas de inseguridad, sino porque en ciertas horas no se pueden realizar actividades.

Por otra parte, José Francisco Vázquez Rodríguez reconoció la aplicación del protocolo para dar protección a los candidatos, pero lamentó que algunos no se ciñen al mismo y sólo quieren medidas por unas horas por un tema de intimidad.

Y a su vez citó los casos de sus candidatas en Acambay y Valle de Bravo, donde la primera dejó de hacer campaña, pero dijo que fue un asunto personal, y en el segundo denunció amenazas, pero aclaró que deben ser las autoridades quienes esclarezcan los hechos.



◀ El candidato a diputado local proyectó que el 70% de los ciudadanos asistirán a las urnas. Foto Especial

DIÁLOGO EN SILENCIO

En la recta final

ROSALÍO SOTO

NO OBSTANTE LOS detalles técnicos que se presentaron, con formatos que fueron calificados como acartonados, los debates presidenciales cumplieron y quedarán en el registro histórico. Generaron expectativa, crearon polémica y vinieron a dar otra cara al desarrollo de las campañas políticas.

SI BIEN ESTE tercer debate fue menos visto que el segundo, se mantuvo en los niveles de audiencia que registró el primer ejercicio, a pesar de que hubo transmisión previa de un partido de semifinal del fútbol mexicano.

EL ÚLTIMO DEBATE, el del domingo 19 de mayo, que se realizó en el Centro Cultural Universitario Tlatelolco, fue visto por 13.9 millones de personas, de las cuales 11.6 millones son mayores de 18 años, de acuerdo con los reportes de la empresa de medición HR Media.

DE LOS CUATRO segmentos que integraron el ejercicio, el que mayor rating tuvo, es decir que fue más visto, es el relacionado con temas de migración y política exterior con 12.1 puntos; seguido de democracia, pluralismo y división de poderes con 12.0 puntos; inseguridad y crimen con 11.6 puntos y política social 9.7 puntos.

UN TEMA SIGNIFICATIVO es que las mujeres vieron más los debates que los hombres. La audiencia registrada en el último debate señala que más de la mitad es decir 55 por ciento fue visto por mujeres.

DE LOS TRES debates el que mayor audiencia tuvo fue el segundo con 16.1 millones de personas, de las cuales 13.7 millones son mayores de dieciocho años.

SIN DUDA ESTE tipo de ejercicios son perfectibles y quedarán para la historia con la participación de dos candidatas mujeres a la presidencia de la república en un mismo escenario.

CON LA REALIZACIÓN del tercer debate nos enfilamos a la recta final de las campañas políticas que iniciaron el primero de marzo. Hoy estamos justo a seis días para el cierre del plazo para la realización de campañas políticas y a nueve días de la jornada electoral del domingo 2 de junio.

VIENE LA ETAPA de cierres de campaña y sin duda los días más rudos en la disputa de votos en el territorio.

TOMANDO COMO REFERENCIA procesos electorales anteriores, es en este periodo donde aumentan las trapacerías que aún no ha sido posible erradicarlas de nuestra cultura política, esto para intentar comprar voluntades.

ES IMPORTANTE DENUNCIAR actitudes irregulares que se registren, que nada enturbie esta que debe ser una fiesta democrática. La instancia encargada de recibir e investigar estos hechos es la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales (FISEL); el número que ponen a disposición de la ciudadanía es el 800-833-72-33 o al sitio web: www.fise-net.fgr.org.mx

DE ESTA FORMA avanzamos rumbo a la jornada electoral de un proceso que ha sido denominado por el número de cargos en juego como el más grande de la historia, así es que a participar para ser parte de esa misma historia.

@PERIODISTAMEX



¿Aún no sabes dónde te tocará votar este 2 de junio?

Consúltalo en:

UBICA TU CASILLA

2024

2 de Junio 2024
Elección de Diputados Locales y Regeneración

Para que cuente, ¡Vota!



<https://ubicatucasilla.ieem.org.mx/>

TEEM_MX TEEM Oficial